

放火？頻発！ - 西日本防災システム

2013 07 30

放火に御気をつけ下さい！ ご自宅の周りに燃え易いものを置かないように！

函館では 7月22日午前1時40分頃、北海道函館市、鉄工業のAさん(62)方が燃えていると近くの住民から119番通報がありました。火は約1時間後に消し止められましたが、1階の鉄工所と2階の住居部分のそれぞれ一部計約35㎡を焼損したようです。

函館西署によりますと、このお宅の二人は煙を吸ったが命に別条はないそうです。今月20、21日にも付近でそれぞれ1件の**不審火**が発生しており、これらの関連を調べているそうです。火災はAさんらが2階の寝室で就寝中に発生したようです。

山口県では 7月22日山口県周南市の民家2軒が焼け、3人がお亡くなりになった火災で、2軒は約100メートル以上離れており、周南署は放火の可能性も視野に、詳しい状況や出火原因を調べているそうです。

火災は21日午後9時頃、周南市金峰の民家から火が出ていると、近所の人から119番があったようです。周南署によりますと、民家2軒が燃え、1軒から2人、別の1軒から1人の遺体が見つかったそうです。

2軒にはそれぞれ70代の夫婦と80代の女性1人が住んでいたようで、同署は遺体がこの3人の可能性があるとして確認を進めているそうです。



西日本防災システム
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 